

Jahresbericht 2021 der evangelisch-reformierten Kirchgemeinde Wildberg

Auch im Kalenderjahr 2021 hatte uns Corona noch fest im Griff. Dennoch durften wir bei grösseren Gottesdiensten wieder einige durchführen und viele Gottesdienstbesucher genossen die Gemeinschaft. Bei den bedeutenden Gottesdiensten zeigten alle Beteiligte eine grosse Bereitschaft mit Fantasie und wenigen Umstellungen die Gottesdienste stattfinden zu lassen. So zum Beispiel die Konfirmation im Mai: Diese konnte, in zwei Gottesdienste aufgeteilt, durchgeführt werden. Kurzerhand beschlossen die sechs Konfirmanden, als gesamte Gruppe zwei Gottesdienste zu gestalten. So konnten alle Gäste und Besucher an der Konfirmation teilhaben.

Auf einige Veranstaltungen musste aus Pandemiegründen verzichtet werden. So fand zum Beispiel der Mäntigsträff nur punktuell statt, der Treffpunkt und die Mittagstischangebote auch. Der Unti mit den SchülerInnen der zweit bis siebten Klasse und der Konfunti fanden wieder statt. Auch der Frauenadventsabend und der Senioren-Adventsnachmittag konnten in einem kleineren Rahmen durchgeführt werden und die Organisatorinnen freuten sich über viele Besuchende.

Das "Brot-für-alle"-Essen fand kurzerhand als Suppenverkauf und Take-Away-Angebot eine neue Form. Neu wurde der beste Konf-Film aller Zeiten im Juli gekürt und die Konfklasse 2017/18 mit dem Film über «Mobbing und Solidarität» erhielt den Wildberger-Oskar überreicht.

Ein weiteres Angebot erlebte ein Auf und Ab und konnte nur dank einer Verschiebung gerettet werden: unser Chrippenspiel. Auch hier zeigten alle Kinder, Eltern und Leitende sehr viel Einfallsreichtum und Flexibilität, sodass dieser schöne Brauch weitergeführt werden konnte.

Im Bereich Musik gab es erneut viele Aktivitäten:

Unsere Organistinnen Akvile Šileikaitė und Yulia Miloslavskaya erfreuen uns immer wieder mit ihren sehr schönen musikalischen Beiträgen in unseren Gottesdiensten. Auch die Band Meelton, die Kantorei Zürcher Oberland und viele einzelne Musizierende bereicherten unsere jeweils speziellen Gottesdienste wie Karfreitag, Ostern, Weihnachten, JungGodis und noch viele weitere.

Der neu gegründete Förderverein hatte das erste Projekt im Jahr 2021 unterstützt. So durfte in der letzten Sommerferienwoche das Sommertageslager durchgeführt werden. Das Team unter der Leitung von Nathalie Buchli führte die Kinder in die Themenwelt «aus Alt mach Neu» ein.

Das Jahr 2021 stand auch unter dem Zeichen des Pfarrwechsels. Am 01. August 2021 war es so weit. Pfarrer Arnold Steiner und seine Familie zogen ins Pfarrhaus in Wildberg ein und im September fand der Einsetzungsgottesdienst statt. Zuvor verabschiedeten wir im Juni Pfarrer Theddy Probst in seinen wohlverdienten Ruhestand und konnten, dank einer Spende, den Gottesdienst sogar per Livestream übertragen.

In der Mitarbeiterschaft gab es einige Veränderungen:

Verabschiedet haben wir uns von Bernadette Schmid und Monika Probst aus dem Katechetenteam.

Ihnen beiden danken wir für ihren unermüdlichen Einsatz und die gute Zusammenarbeit und wünschen Gottes Segen für ihre Zukunft.

Neu begrüssen durften wir Dave Froese als Katechet und Nathalie Buchli als Katechetin.

Ein herzliches Danke an euch alle. Ohne alle freiwilligen Helfer und Helferinnen wäre manch ein Angebot nicht so durchführbar. Unsere Kirche in Wildberg lebt und wird gestaltet durch eure vielfältige und lebendige Mithilfe.

Jahresrechnung 2021

Die Jahresrechnung schliesst ab mit

einem Ertrag von

CHF 362'412.74

und einem Aufwand von

CHF 298'763.03

daraus resultiert ein Erfolgsüberschuss von

CHF 63'649.71

Eigenkapital

CHF 218'890.25

Kasualien

Taufen 4 (1 Knaben und 3 Mädchen)

Konfirmation 6 (4 Knaben und 2 Mädchen)

Hochzeiten 0

Bestattungen 4 (1 Mann und 3 Frauen)

Für die Kirchenpflege Wildberg
Elisabeth Lendenmann (Aktuar)